

PRESSEMITTEILUNG

05.07.2017

Sammelaktion zum Schutz des Lebensraums von Gorillas

einsAmobile startet für alle Ashop Partner ab sofort eine Handysammelaktion für das Naturschutzprojekt "Ein Handy für den Gorilla".

Ungenutzte Handys verstauben nicht mehr in Schubladen, sondern werden für einen guten Zweck genutzt. Dafür werden ab Juli 2017 für Mitarbeiter in der einsAmobile Firmenzentrale in Obertshausen sowie bei allen Ashop Partnern für Kunden Sammelboxen aufgestellt.

Das Prinzip ist ganz einfach: die Zoologische Gesellschaft Frankfurt (ZGF) sammelt gebrauchte Handys und erhält vom Recyclingpartner Teqcycle Geld für jedes Altgerät. Dieses Geld fließt zu 100 Prozent in die weltweiten Schutzprojekte der ZGF zum Erhalt von Lebensräumen und Artenvielfalt.

„Die ZGF freut sich, die einsAmobile GmbH als Premiumsammelpartner für die Handyaktion gewonnen zu haben. Durch das große Netz ihrer Ashop Partner besteht für die ZGF nun die Möglichkeit, in Kooperation mit einsAmobile bundesweit auf das Sammelprojekt „Ein Handy für den Gorilla“ aufmerksam zu machen“, freut sich Michael Kauer, Projektleiter Naturschutzbotschafter bei der ZGF.

„Gerne unterstützen wir das Handysammelprojekt der ZGF und freuen uns, mit dieser Kooperation einen nachhaltigen Beitrag zum Umweltschutz leisten zu können“, so Hakan Erdem, Leiter Marketing bei einsAmobile.

Die Althandys werden in ihre Einzelbestandteile zerlegt und wiederverwertet. Die recycelten Materialien stehen somit wieder für die Produktion neuer Geräte als wertvoller Rohstoff zur Verfügung. Recycelte Rohstoffe müssen nicht mehr abgebaut werden und wertvoller Lebensraum bleibt erhalten. Etwa zehn Prozent der eingesammelten Handys können nach einem Aufarbeitungsprozess wiederverkauft werden. So entsteht ein nachhaltiger Kreislauf.

Mit Secure Take Back von Teqcycle steht eine sichere und DEKRA-zertifizierte Datenlöschung zur Verfügung. Die ZGF arbeitet ausschließlich mit zertifizierten und

PRESSEMITTEILUNG

05.07.2017

auditieren Recyclingpartnern zusammen, um eine umweltfreundliche Abwicklung zu garantieren.

Zoologische Gesellschaft Frankfurt (ZGF):

Die ZGF ist eine international tätige Naturschutzorganisation mit Sitz in Frankfurt am Main/ mit Projekten in Afrika, Südamerika, Südostasien und Europa. 2009 initiierten die Naturschutzbotschafter, ein Kooperationsprojekt zwischen ZGF und Zoo Frankfurt, die Sammelaktion "Ein Handy für den Gorilla" wurde 2009 von den Naturschutzbotschaftern initiiert. Für jedes eingesamelte oder eingeschickte Handy erhält die ZGF von ihrem Recyclingpartner einen festgelegten Geldbetrag.

Berggorillas zählen zu den am stärksten vom Aussterben bedrohten Menschenaffen. Es gibt nur noch etwa 880 Tiere. Der Virunga Nationalpark im Herzen Afrikas ist ein Zentrum der biologischen Vielfalt und ein UNESCO WeltNaturerbe. Seit 1994 ist der Nationalpark auf der Liste der bedrohten Welterbegebiete.

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie hier: www.zgf.de/handy

Teqcycle Solutions GmbH:

Die Teqcycle Solutions GmbH versteht sich als Koordinator von individuellen Rücknahmeprozessen und -programmen für mobile Endgeräte und garantiert seinen Kunden eine einzigartige Transparenz.

Teqcycle agiert als Managementinstanz und nutzt ein geprüftes, weltweites Netzwerk an Dienstleistern (Repair-, Refurbishment-, Logistik-, Recyclingunternehmen), die mit Teqcycle-Softwarelösungen arbeiten. Somit ist eine lückenlose Dokumentation der Warenströme sichergestellt. Durch die Unabhängigkeit bei der Wahl der Dienstleister, kann Teqcycle einen kostenoptimierten Service, frei von Interessenkonflikten, anbieten.

Ein Schwerpunkt von Teqcycle ist die In-House-Programmierung der Rücknahmeplattformen und die Verknüpfung mit dem zentralen System Reversys, dem Herz von Teqcycle.

Über die einsAmobile GmbH:

Der in Obertshausen ansässige Telekommunikationsdistributor einsAmobile GmbH steht bei seinen Fachhandelspartnern für Top-Konditionen für Mobilfunkgeräte aller bekannten, großen Hardware-Hersteller sowie für Kartenfreischaltungen nahezu aller deutschen Netz- und Serviceprovider. Darüber hinaus bietet das erfolgreiche Ashop-Partnerkonzept der einsAmobile GmbH ein einzigartiges Multibrand-Kooperationskonzept auf dem Mobilfunkmarkt an.

Die einsAmobile GmbH, Tochtergesellschaft der mobilezone holding ag, erzielte als einer der führenden TK-Distributoren mit mehr als 130 Mitarbeitern in Deutschland einen Jahresumsatz von über 710 Mio. EUR im Geschäftsjahr 2016. Die 1999 gegründete mobilezone holding ag (Ticker-Symbol SIX: MOZN) ist mit einem Umsatz von CHF 1'088 Mio. und einem Konzerngewinn von CHF 36.1 Mio. im Berichtsjahr 2016 der führende unabhängige Schweizer Telekomspezialist. Die Dienstleistungen und Produkte werden in 129 eigenen Shops in der Schweiz angeboten. Das Angebot umfasst ein vollständiges Handysortiment und Tarifpläne für Mobil- und Festnetztelefonie, Digital TV und Internet aller wichtigen Anbieter. Eine unabhängige Beratung und Services für Privat- und Geschäftskunden sowie Reparaturdienstleistungen runden das Angebot ab.

Redaktioneller Kontakt:

Judith Uftring
Marketing – Communication & PR
Tel. +49 6104 / 4057 - 710
marketing@einsamobile.de

einsAmobile GmbH
Samerwiesen 6
63179 Obertshausen